

石井小学校だより 「豊かな心, 楽しい学校, 地域で育つ子供たち」

# つなぐ

第11号

令和7年3月発行

校長 小林 茂

## 年度末を迎えて



令和6年度がもうすぐ終わろうとしています。

6年生の皆さん, 卒業おめでとうございます。中学校でもますます活躍してください。  
1年生から5年生の皆さん, 今年もよく頑張りました。来年度も期待しています。

保護者の皆様, 地域の皆様, 石井小学校の教育活動にご理解とご支援をいただき, ありがとうございます。皆様ののおかげで, 校内外での充実した教育活動を展開することができました。深く感謝申し上げます。

新年度には, 新たな1年生が入学し, スタートを切ります。今後とも, ご支援ご協力をお願いいたします。



【PTA 学年部様による清掃活動】

## 6年生を送る会

2月20日に, 6年生を送る会を実施しました。この会は, これまでお世話になった6年生に, 感謝の気持ちと卒業を祝う気持ちを伝えるために行われるものです。

1~5年生が学年の出し物を考え, 練習を重ねて臨みました。当日は5年生を中心に会が進められ, 限られた時間の中でも学年それぞれに工夫を凝らし, 一生懸命に感謝の気持ちを伝えていました。また, 6年生からも心のこもった合唱と合奏が披露され, とても温かい雰囲気になりました。



## 大縄記録会

2月25日～3月7日の昼休みに、運動委員会による「大縄記録会」が行われました。子供たちの体力向上と学級の団結をねらいとして、8の字跳びで3分間を2回跳び、合計回数を記録しました。参加した学級は事前に何度も練習して臨み、児童は真剣そのもの。応援にも力が入り、寒さも吹き飛ばしていました。



## 卒業生歓送の会

3月17日に卒業生歓送の会を実施しました。校舎内各階に1～5年生が学年ごとに2列で並び、その間を6年生が歩きました。在校生は、事前に各学年で準備した花のアーチを手に、「おめでとう」と「ありがとう」の気持ちを込めて、笑顔と拍手で6年生を送っていました。



## お世話になりました

私ごとではありますが、3年前にこの石井小学校に着任し、おかげをもちまして、3月31日に学校長の職を退かせていただくこととなりました。

この間、優しく心豊かな子供たち、何ごとにも協力的で温かい保護者の皆様、そして本校を愛し、協力を惜しまない地域の皆様方に支えられ、職責を全うすることができましたことに、厚く御礼申し上げます。コロナ禍を乗り越え、新たな一步を踏み出した石井小学校のますますの発展及び「石井っ子」のさらなる成長と幸せを願っております。

保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

